

咲きほころ

「自分が好き」「友達大好き」「学校大好き」
「南関大好き」な子どもたちに！

R7.5.29 学校だより第3号 文責 平川尚子

最後まで笑顔で頑張る

運動会でした。

前日は雨が降ってグランドの状態を心配していましたが、当日はなんとか雨も上がりました。朝からグランドに砂を入れたので、予定通りに運動会を開催することができました。朝から準備等をお手伝いいただいた保護者の方、本当にありがとうございました。

子どもたちは練習の成果を発揮して、のびのびと踊ったり、力いっぱい走ったり、一生懸命に応援したり全力で取り組むことができました。地域の方にも3種目、参加していただきました。地域の方ともふれ合える楽しい時間になりました。皆様の温かいご声援に感謝申し上げます。また、多くの保護者の方に、最後まで片付けをしていただきまして、本当にありがとうございました。子どもたちにとっても、保護者や地域の方にとっても思い出深い運動会になりました。



6年生親子競技



地域の方と一緒にマイムマイム



1・2・3年生の花笠音頭



4・5・6年生のよさこいソーラン

感謝！グランド整備



5・6年生の重機体験とグランド整備の様子

5月12日(月)の朝8時から18時頃まで、原賀工務店さんのご厚意で運動場を整備していただきました。たくさんの山砂を入れていただいたので、グランドの水はけもよくなり、雨が降っても水がたまりにくくなりました。5・6年生は重機体験もさせていただき、道路工事等に使用する大きな重機に乗りました。重機を操って道路等を整備する仕事の素晴らしさにふれることができました。また、運動場周辺の草刈りもしていただきました。1日かけて11人の作業員さんにボランティアで整備していただきました。ありがとうございました。

雨上がりの美化作業 ありがとうございました

5月17日(土)は、PTA美化作業でした。雨が夜に降ったために実施できるか心配しましたが、雨が上がって7時から作業することができました。校地の草刈り、外トイレの掃除、室内の流しの清掃、窓拭きなど子どもたちだけではできないところをきれいにしていただきました。そのため運動会も整った環境で実施することができました。早朝からの作業ありがとうございました。



きれいに除草してもらった斜面

読書玉入れ大会

5月28日(水)まで、本の貸し出し冊数を赤・白団で競いました。運動会の練習期間中も読書も頑張っていた子どもたちです。「本は心の栄養」と言います。たくさんの中の本を読んでほしいですね。



ホームページに最新の子どもたちの様子を更新しています。←のQRコードを読み取っていただくとご覧いただけます。ぜひ、ご覧ください！